

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Zamora por la que se anuncia concurso-oposición libre para proveer cuatro plazas de Oficiales de oficio, vacantes en esta Jefatura

Se convoca concurso-oposición libre para la provisión de dos plazas de Oficiales de oficio de tercera, Mecánicos, y dos plazas de Oficiales de oficio de tercera, Conductores.

Fecha de la autorización: 4 de noviembre de 1964.

A estas plazas podrán optar cuantas personas reúnan las condiciones indicadas en el artículo 23 del Reglamento General del Trabajo que no hayan sufrido condena ni expulsión de otros Cuerpos u Organismos y que observen buena conducta.

Conocimientos a exigir: Los que se señalan en el Reglamento citado para cada una de las categorías que se convocan y las que el Tribunal examinador considere conveniente.

Solicitudes: Se dirigirán al ilustrísimo señor Ingeniero Jefe de Obras Públicas de la provincia, y podrán ser presentadas durante los quince días hábiles siguientes al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Documentación a presentar: Los admitidos, y durante el mes de prueba, presentarán la siguiente: Certificado médico, certificado de penales, certificado de buena conducta, certificado de nacimiento, libro de familia o certificado de situación familiar, declaración jurada de no haber sido expulsado de otros Cuerpos u Organismos, permiso de conductor de primera clase para los conductores.

Información: Cuantos lo deseen pueden preguntarlo en este Servicio.

Zamora, 17 de noviembre de 1964.—El Ingeniero Jefe.—8,759

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 11 de noviembre de 1964 por la que se abre nuevo plazo de admisión de aspirantes a las cátedras del grupo XX «Organografía y Fisiología Generales, Fisiología y Bioquímica», vacantes en las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Agrónomos de Madrid y Valencia.

Ilmo. Sr.: Por Orden de 7 de mayo de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de junio) se anunció a oposición las cátedras del grupo XX «Organografía y Fisiología Generales, Fisiología y Bioquímica», vacantes en las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Agrónomos de Madrid y Valencia.

Habiendo transcurrido el plazo fijado en el apartado segundo del artículo noveno del Decreto de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13) sin que hayan dado comienzo los correspondientes ejercicios y en uso de las facultades que le están conferidas,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero. Abrir un nuevo plazo de admisión de aspirantes a las referidas cátedras durante treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Segundo. Los aspirantes que estuviesen admitidos continuarán en dicha situación si no manifiestan por escrito su deseo en contrario, en cuyo caso se les devolverá la documentación y derechos correspondientes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de noviembre de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se declara concluso el nuevo plazo de admisión de solicitudes al concurso-oposición a la cátedra de «Organo y Armonio» del Real Conservatorio de Música de Madrid, sin la presentación de ningún aspirante

Terminado el plazo de admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer una cátedra de «Organo y Armonio» del Real Conservatorio de Música de Madrid, convocado por Orden ministerial de 20 de julio de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de agosto),

Esta Dirección General hace pública la declaración de concluso el plazo citado sin presentación de ningún aspirante.

Madrid, 2 de noviembre de 1964.—El Director general, Gratiano Nieto.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se divide en tercios el Escalafón General de Catedráticos numerarios de Escuelas de Comercio a efectos de nombramiento de Tribunales de oposiciones.

En cumplimiento de la letra C) del artículo 31 del Decreto de 23 de julio de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 15 de agosto) sobre oposiciones a cátedras de Escuelas de Comercio,

Esta Dirección General ha resuelto hacer pública la división en tercios del Escalafón General de Catedráticos numerarios de Escuelas de Comercio, referido a su situación en 1 de julio del presente año.

Primer tercio.—Comienza con el número 1 del Escalafón, don Andrés Pérez Farado, y termina con el número 81, doña Carmen Iraizoz Oyarzun.

Segundo tercio.—Empieza con el número 82, doña María Luisa Alvarez Quesada, y finaliza con el número 162, don Francisco Javier Ramos Díaz.

Tercer tercio.—Comienza con el número 163, don José Pujol Puigsaülens, y termina con el número 243, doña Rosa Prunell Landa.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de noviembre de 1964.—El Director general, Pío García-Escudero.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas de Comercio y otras Enseñanzas especiales.

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los señores opositores a tres plazas de Médicos Internos de «Microbiología y Parasitología» y una de «Hidrología» de esta Facultad

Se pone en conocimiento de los señores que han solicitado tomar parte en las oposiciones a tres plazas de Médicos Internos de la cátedra de «Microbiología y Parasitología» y una de la de «Hidrología» de la Facultad de Medicina de Madrid, que los ejercicios de las mismas darán comienzo el día 5 de diciembre del corriente año, a las once de la mañana, en el Laboratorio Central del Departamento de Parasitología de esta Facultad (Atocha, 104).

Madrid, 23 de octubre de 1964.—El Decano, B. Lorenzo Velázquez.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a una plaza de Médico Interno pensionado de la cátedra de «Anatomía Humana A») de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza por la que se convoca a los opositores.

Por el presente anuncio se convoca a los señores opositores firmantes de la oposición a una plaza de Médico Interno pensionado adscrito a la cátedra de «Anatomía Humana A») de la Facultad de Medicina de Zaragoza para comenzar los ejercicios de la misma el día 10 de diciembre próximo, en la sala de Discusión, a las cinco de la tarde.

Zaragoza, 27 de octubre de 1964.—El Presidente, José Escolar García.

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar la oposición a una plaza de Médico interno pensionado adscrito a la cátedra de «Fisiología General y Especial» de esta Facultad.

Cumplimentando lo establecido en el artículo 12 del vigente Reglamento para Médicos y alumnos internos de la Facultad de Medicina de Zaragoza, por el Decano de la misma se ha procedido al nombramiento del siguiente Tribunal para la oposición a una plaza de Médico interno pensionado adscrito a la cátedra de «Fisiología General y Especial»:

Presidente: Doctor don Andrés Ple Jordá.

Vocal: Doctor don Vicente Peg Juarrero.

Secretario: Doctor don Luis Olivares Baque.

Lo que se hace público a los efectos de lo ordenado en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Zaragoza, 22 de octubre de 1964.—El Decano, Enrique de la Figuera.